
 

  入入学学、、進進級級おおめめででととううごござざいいまますす！！  
～「がれきに花を咲かせようプロジェクト」の活動が、もうすぐ 4 年目に突入します！～ 

 震災直後、無我夢中で高校生活を送っていた先輩たちも卒業し、これからは皆さんが保原高校の歴史を新し

く作っていくようになります。ピカピカの新北校舎に感謝し、多くの方々から応援していただけていることを

忘れず、充実した高校生活を送って下さい。 … ＰＪもまだまだ進みます！最新ニュースをご紹介♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★卒業生、宮代仮設訪問★ 3月 22 日（土） 

 

活動通信 

NO ．2３ 

2014.4.8 

花
が
れ
き
贈
呈
の
た
め
、
東
京
へ
行
っ
て
来
ま
し
た
！ 

 
 
 

 
 

 

 

３
月
２４
日
（
月
）
、
美
術
部
の
代
表
３
名
が
、
伊
達
市
長
さ
ん
と

ご
一
緒
し
て
各
省
庁
を
訪
問
し
ま
し
た
。
た
く
さ
ん
の
報
道
陣
に
囲

ま
れ
、
か
な
り
緊
張
気
味
で
は
あ
り
ま
し
た
が
、
無
事
に
「
花
が
れ

き
」
を
お
渡
し
で
き
ま
し
た
。 

田
中
規
制
委
員
長
と
は
、
放
射
能
の
影
響
や
福
島
第
一
原
発
の
状

況
な
ど
を
質
問
し
た
り
し
て
会
談
。
記
念
に
絵
具
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。
石
原
環
境
大
臣
か
ら
は
「
こ
れ
か
ら
も
続
け
て
」
と
激
励
さ
れ
、

浮
島
環
境
大
臣
政
務
官
か
ら
は
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
ピ
ン
バ
ッ
チ

を
頂
き
ま
し
た
。
根
本
復
興
大
臣
に
は
福
島
の
復
興
を
強
く
お
願
い

し
て
き
ま
し
た
。 

 

伊
達
市
の
バ
ッ
ク
ア
ッ
プ
で
実
現
し
た
訪
問
で
し
た
が
、
と
て
も

貴
重
な
経
験
に
な
り
ま
し
た
。
日
本
政
府
を
支
え
る
方
々
に
保
原
高

校
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
を
紹
介
し
て
激
励
さ
れ
た
こ
と
に
自
信
を
持
っ

て
、
こ
れ
か
ら
も
活
動
に
力
を
入
れ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
！ 

 
 報

道
さ
れ
ま
し
た 

新
聞
：
福
島
民
報
・
福
島
民
友
・
毎
日
新
聞
・
共
同
通
信 

 
 
 
 

読
売
新
聞 

 

Ｔ
Ｖ
：
日
本
テ
レ
ビ
（
Ｆ
Ｃ
Ｔ
）・
フ
ジ
テ
レ
ビ
（
Ｆ
Ｔ
Ｖ
） 

 
 
 
 

Ｎ
Ｈ
Ｋ 

「がれきに花を咲かせようプロジェクト皇皇居居外外苑苑展展」 

－3月 24日（月）～4月 4日（金）－ 

 

 皇居外苑楠公レストハウスにて。観光名所でもあ

る皇居外苑は海外の観光客も多く、たくさんのみ

なさんにご来場いただき、様々なご意見を伺うこ

とができました。ありがとうございました！ 

 震災後 3 年が経過し、今、福島で暮らす私たち

が伝えられることは？高校生がやるべきこと

は？改めて自身に問いかけていきたいです。 

《花がれきウェブサイトオープン！》 

    

http://www.hanagareki.jp/ 

NPO 法人復興博さま、日本ＣＡ㈱さま、ありがとうございました！ 

みなさんもぜひご覧ください！！ （スマホでも見れます） 

仮設の方々に「卒業証書」

を見て頂きました。３年

間、お世話になりました！ 

原子力規制庁 

復興庁 

環境省 

http://www.hanagareki.jp/

